

liebe Frau Ploss

Ihnen und Ihrer lieben Familie  
möchte ich ein schönes und fried-  
volles Weihnachten wünschen.

Was hätte ich ohne Ihre Hilfe  
gemacht? Ich möchte Ihnen dafür  
Dank sagen, wie Sie mir mit  
Rat und Tat zur Seite gestanden  
haben und so vieles für mich  
spontan erledigt haben. Obwohl  
ich so unvissend und über-  
fordert war, hatte ich nie das  
Gefühl als völliges Dummkopf da-  
zustehen. Ich hoffe auch weiterhin  
Ihre Hilfe im Anspruch nehmen  
zu dürfen.

Ihre Beteilnahme, Ihr grossen  
Einfühlungsvermögen und Ihre  
Freundschaft lässt sich nicht mit  
Zeit und Geld aufrednen.

Ich werde nie vergessen, wie sie  
damals, als sie tot gestorben ist,  
so plötzlich und spontan mit einer  
Sonnenblume vor meiner Tür standen.  
Gerade diese leuchtende Blume hat  
mir in diesem Moment das Gefühl  
gegeben, dass Licht und Sonne,  
dortz aller Trauer auch weiter  
bestehen.

Dafür möchte ich Ihnen meiner  
besonderen Dank aussprechen

Liebe Grüsse

Heidi Telber